

Pinturas preíncas halladas en Machu Picchu podrían cambiar la historia de Perú



La Habana, 6 jul (RHC) Los investigadores del parque nacional arqueológico de Machu Picchu descubrieron en la zona de Pachamama, a unos 100 metros de la ciudadela de Cusco, unas pinturas rupestres que pueden cambiar la historia del surgimiento de la civilización en Perú.

Se trata de unos petroglifos sin precedentes: según las estimaciones preliminares de los especialistas, fueron realizados antes de la aparición de la civilización inca en la zona.

La pintura representa a un hombre que porta una llama y un elemento geométrico. Las imágenes están pintadas en colores ocre y negro.

"El descubrimiento de pinturas rupestres preíncas en el Santuario Histórico de Machu Picchu en Cusco podría cambiar la historia que conocemos sobre este lugar", afirma José Bastante, responsable del programa de investigaciones de santuario. "Esta afirmación deberá ser corroborada por los estudios que aún deben realizarse a las pinturas", matizó Bastante, informa el diario 'El Comercio'.

"Actualmente, esta zona de Cusco permanece cerrada para profundizar las investigaciones", advierte el mismo responsable.

- Machu Picchu está considerada la ciudad más conocida del antiguo Imperio inca y se ubica a 100 kilómetros de la capital de esta civilización en Cusco. La antigua urbe se sitúa a una altura de 2450 metros. Fue descubierta en 1911 por un empleado de la Universidad de Yale, Hiram Bingham.
- El parque nacional arqueológico peruano figura en la lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO desde 1983. En 2007 la ciudadela fue declarada una de las nuevas siete maravillas del mundo moderno en una ceremonia celebrada en Lisboa tras participar cien millones de votantes de todo el mundo. (RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/99164-pinturas-preincas-halladas-en-machu-picchu-podrian-cambiar-la-historia-de-peru>



Radio Habana Cuba